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例会報告 
第２６３０地区 岐阜県 濃飛分区  創立１９６６年１月１５日 

●例会日 毎週金曜日 １２：３０～１３：３０      ●会 長   門前 庄次郎 

●例会場 高山市花里町 3-33-3 TEL 34-3988 ●幹 事   田中 正躬 

     大垣共立銀行 高山支店 ４Ｆ ●会報委員長    黒木 正人  

                               

 

   インスピレーションになろう 

｢おなじ星を見ていた - ギアリンクスの架ける虹 -｣より 

禅    内田 新哉 

高山西ロータリークラブ 

＜会長の時間＞ 

こんにちは。会長の時間に入ら

せて頂きます。先週の社会奉仕委

員会の『福祉フェスティバル』参

加頂きました皆様ご苦労様でした。

ロータリークラブを少しでも知っ

てもらえる良い機会になって良かったなと思います。結構寒い一日

でしたので『ポリオ募金』に立っていると腰が痛くなって大変でし

たが、募金をしてもらえると、そんな事も忘れて嬉しく元気になる

ので現金なものだなとつい思ってしまいます。今回はホントに多く

の方が募金して下さいました。特に子ども達が積極的に協力してく

れたように思います。小さな子ども達が100円50円握りしめて募

金箱に入れてくれるのを見ると、本当にうれしくなります。きっと

ポリオの事を理解はしていないんだろうけど、大切な事と感じて入

れてくれたんだろうと思います。子ども達だけでなく大人の方もポ

リオについて良く分っていない方も見えると思います。チラシを作

って配った方が良いのでは。そんなアイデァも頂きましたので、今

後やる機会がありましたら、作って向かうと良いと感じました。 

 今回は『ポリオ募金』が52,815円、豚汁の売り上げが20,150円    

有りました。ホントに多くの方々の協力に感謝したいと思います。

ポリオの方はＩＭの時の募金と合わせてロータリー財団の方に寄

付したいと思っています。またトン汁の収益は大村委員長とも相談

し福祉に関する事に寄付したいと思います。 

  

また、火曜日は荘川中学校に出前講座に行ってきました。東山中学

校に続き今年度２回目ですが、今回は生徒数24名教職員8名と大

変小さな学校でした。ピーク時は200名強の生徒がいたと言う事で

すから、隔世の感が有る気がします。小さな学校だからかもしれま

せんが、全体に子ども達の素直な感じで、家族的な雰囲気な学校に

感じました。今回は大垣共立銀行の次長さんや、田中晶洋さんの会

社の社員の方にも参加頂きました。私は講師をしなかったので皆さ

んの講師ぶりを見させて頂きましたが、もう何回もやられていて、

良い事言われるし、進行もうまいし、すごいなと感心させられまし

た。参加頂きました皆様、ご苦労様でした。 

 さて、いよいよＩＭが明後日と迫ってまいりました。私もだんだ

んと緊張してきていますが、本日は全体での打合せのための例会と

させて頂きました。今まで内田ＡＧ、古橋実行委員長を中心にそれ

ぞれの担当で、段取りを進めて来て頂きました。本日はそれを皆さ

んで共有し本番に向かいたいと思っていますので、宜しくお願いし

ます。  

 

 

ＩＭ準備 


